厍業建設文教委員会

が大事になってくる。り、コストと収益のバ

コストと収益のバランス

CTは収量アップや省力

未来を創る園芸産地支援事

える中で、 活用するための支援はないの 施設園芸の設備支援を考 -古の設備 を

> などを通じて てくるだろうが、

が進めば導入コストも下がっ 取り入れるべきもので、

に行なっていきたい

【農林水産部農林課】

て支援をしていきたい を設けたので、 流動化に対する支援のメニュー ステップアップ支援事業にお 支援事業の中にある園芸 平戸式もうかる農業実現 園芸施設の長寿命化・ それを活用し

【農林水産部農林課】

▼農業産地力向上対策事業に ついて

るが、 込めるようになるのか。 のための先進地視察経費であ るICT活用技術の導入 園芸や肉用牛経営におけ 導入に見合う収益が見

の経費がかかると言われてお がることが期待される。 夕を「見える化」すること システムの導入には多額 収量や所得の向上につな 行う経営に加えて、 これまでの経験や感覚で しか デー

されていると考えられる。今回魚市の製氷施設の整備が予定だが、その計画の先には平戸

めの計画策定を行うとのこと

産物の流通改善を図るた 平戸魚市を拠点とする水

Q

の事業は、

計画策定のため、

。、 専 回

に関する研究を農業者と一緒 人手不足を補うためにも -CT活用技術 普及 ▲いちごハウス内の環境をICT技術により計測している様子 0 請が通らなかった場合には、 請したところで、 の協力が得られるのか。

まずは研修

ている。 戸魚市に出荷されていないと 市内の漁業者の所得向上につ 題を洗い出し、具体的方策を どを今回の事業を通じて本音 き残れない。よって、 特長がなければ、 割はある。ただ、 内唯一の魚市として一定の役 の統計もあるが、それでも市 で獲れた魚の1割程度しか平 努力が第一である。市内漁協 で協議する中で、 であることから、当然、 ている立場は厳しいと認識し A 周辺施設の改善整備が進 魚価の向上によって 民設民営の卸売市場 漁協との連携な 魚市として いよいよ生 総合的 自助

していくのか。そもそも平戸魚ではないか。それでも市は協力 の予算が無駄になってしまうの 協の水揚げも少ない現状におい 市の利用が少ない市内各漁協 このコンサ 策定された計画を国に申 経営環境が厳しく市内漁 ハードルは高いはずで申 を委託する経費である ルタン 申請が通る ーディ

はないか。

▼平戸市水産物流通改善対策

事業について

ながるよう流通改善のための 計画策定につなげたい

買い付けは活発にならないので 整備の方が重要ではないか。 ら冷蔵施設や冷凍補完施設の そうならないことには仲買の 水揚げアップを図りたいのな

で、 要請した。 よう指導すべきであると強く 上向く対策を自ら講じていくで、市が関与せずとも経営が

振興対策事業について

公共事業に伴う補償的な意 【農林水産部水産課】 生月漁協、舘浦漁 早急に

市は民設民営の卸売市場なのは否めないと考える。平戸魚生化が進めば一層の競争力低下 また、 松浦 魚市場の高度衛

※DMOとは

【農林水産部水産課】

▼生月大橋架橋関連沿岸漁業

協の3漁協と協議し、 念もあることから、この事業 るようにとの意見が出された。 事業を終了させる方策を考え 子漁協)、 に関係する平戸市漁協(旧獅 金として支出していることに懸 味合いを持つのであれば、補助

▼観光人材育成プログラム事

するのか。 するが、どのような人を招へい〇化されるよう専門家を招へい けて平戸観光協会がDM平月3年7 業について 平成30年 から3 カ 年をか

立場で任務にあたってもらう。 A 観光業、DMO(※)移行 指導的 平戸市議会だより

2018. 5.1発行

る人を想定しており、

光資源に精通し、地域と共同して観 光地域づくりを行う法人のこと 観光・自然・食など、地域にある観

【文化観光商工部観光課】

▼自然公園管理運営事業につ いて

でいるのか。 単価平準化の検討は進ん 自然公園を含めた借地の

化作業に着手. 今後は行革の一環として平準 したい。

の指摘があった。 については進めておくようにと 期が近まっていると考え、 行革を実施しようとする中 さまざまな判断をする時 準備

【文化観光商工部観光課】

▼市道維持管理事業について

進まないのか。 市民が何年も陳情・要望 している道路修繕がなぜ

足で、 応えきれていない して対処しているが、予算不 A 現状の道路維持費の中で なかなか市民の要望に

予算確保に努めてもらいたいと て基金を活用する事例もある 他部署では必要な事業につい 財政部局と協議し

【建設部建設課】

備事業について

これがそういいのというというでは新たに市営住宅を設けるのだが、山田地 ことが妥当なのか 用策として市営住宅に改修し 園することに伴い、 田幼稚園が平成30年3月で閉 務に関し、 (仮称) 山田住宅設計業 カトリック山 その後の活

旧アパ し、集約した統合建替えをすの2カ所の市営住宅を廃止 と堂の崎団地 (昭和35年建設) (仮称) 劣化が著しい近隣の舘浦 新たに住宅を建設 山田住宅は経年 (昭和29年建設)

するものではない。





▲市営住宅として活用される旧カトリック山田幼稚園

(仮称) 戸石川公園整備事 業について

災的施設も本事業に含まれてい として整備するものだが、 □ 旧平戸市離島開発総合セ ンターの跡地を都市公園 防

業完了を目指す 終わらせ、平成30年度内の きる。解体を8月ごろまでに 時的な避難場所として利用で A なく、防災の観点から一

【建設部都市計画課】

▼市民大学開校事業について

水桝の関係で下流域への対策るが、排水対策については集

が必要になるため今後検討

を高め、 それに見合ったカリキュラム う配慮したい。 戻ったときに再受講できるよ 目的としている。高校生も受 講師や講座内容については、 するには最低3年を要するた 講対象だが、市民大学を卒業 となる人材を育成することを うなっているのか。 にしていきたい 一番の目的にしているので、 め、平戸をいったん離れても A 主として4代から5代の 平戸を担うリーダー ひとづくりを

> なった。トイレ改修の時期は、 てということで対応が遅く

で照明をつけることができて により破損していたが、手動 式ナイター照明機器が老朽化

いたので、今回の事業に併せ

【教委生涯学習課】

氏を指揮者に、イルミナー平戸名誉大使の西本智実

▼中部市民運動場整備事業に

ラの演奏により世界遺産登録

トフィルハーモニー

オーケスト

を祝うことを目的としている

開催の時期は。

文化センターで行う予平成30年10月11日に平戸

の排水対策はどうなるのか。 由とトイレ改修の時期は イングタイマ 14本)を施すものだが、 め暗渠排水工(幹線2本、 照明施設整備におけるプレ 支障を来すようになったた排水不良により、利用に 設備が遅れた理 工事後 支線 ま

定

A るためグラウンドの状態 暗渠の幹線・支線が増え

委員会報告

いとの意見があった。 国人誘客につながる活動につい ても積極的に行なってもらいた など多岐に渡っている。 【文化観光商工部文化交流課】 さらなる活躍を期待する上 SNSを活用するなど外

ていく。

照明施設は、カード



い時期に行いたい。利用団体と協議して影響のな 【教委生涯学習課】 ト開催事

▼世界遺産コンサー

業について

【文化観光商工部文化交流課】

業務を行なっているのか。 **事業について**

出前講座や市民との交流関係国との交渉、通訳、

▲中国語・オランダ語を教える国際交流員

▼平成30年度平戸市水道事業

の提供に努めてもらいたいとのながら計画を立て、おいしい水 将来の人口減や戸数を見据え 相関関係にあるものなので、 老朽管対策と費用対効果は

【水道局】

平戸市議会だより 2018. 5.1発行